



En Cabanillas del Campo a 22 de diciembre de 2021

Estimado y querido socio de Guadalajara Club de Golf,

En primer lugar, nos gustaría informar que Guadalajara Club de Golf fue fundado el 16 de diciembre de 1996, como club de golf del Campo de Golf de Cabanillas del Campo en la Federación de Golf de Castilla La Mancha, y por ende en la Real Federación Española de Golf.

Desde su fundación, todas las personas que han pertenecido a las juntas directivas de Guadalajara Club de Golf han sido elegidas por votación entre sus socios, de acuerdo a lo que figura en sus estatutos de constitución, pues no debemos olvidar que es un club dado de alta en el Registro de Entidades Deportivas de Castilla La Mancha y tiene sus estatutos públicos, en los que claramente se especifica que cualquier socio mayor de edad puede ser presidente si es elegido por el resto a través de un sufragio universal, libre, directo y secreto.

Todos los torneos y competiciones deportivas que Guadalajara Club de Golf ha organizado en Cabanillas Golf se han ajustado al calendario consensuado con la Dirección del Campo de Golf de Cabanillas, han tenido el precio que ha fijado la citada Dirección en cada momento y el importe íntegro ha sido siempre recaudado por y para el Campo.

Guadalajara Club de Golf, siempre ha defendido el Campo de Golf de Cabanillas, tanto en los buenos como en los malos momentos. Y sobre todo en estos últimos y ante lo que muchos abonados del Campo han podido comprobar, como gestiones deficientes o directamente malas, Guadalajara Club de Golf ha estado del lado del Campo. Como ejemplo cercano podemos recordar que, durante el cierre por la pandemia, desde Guadalajara Club de Golf animamos a los abonados a que siguieran pagando la cuota para que el Campo pudiera mantener su staff y estructura y pudiera realizar las mejores tareas de mantenimiento. A pesar de lo anterior, el mantenimiento del campo no se correspondió con el esfuerzo realizado por los abonados y tampoco se reflejó en una reducción de cuota para los mismos.

Con respecto al comunicado aparecido el 4 de diciembre en el que se anuncia la creación de un nuevo club de golf, desde Guadalajara Club de Golf les rogamos a nuestros socios que antes de tomar cualquier decisión sobre un posible cambio de club, se informen de todo lo relativo al nuevo club:

Acta de constitución

Estatutos del nuevo club

Órganos de gobierno (cómo se eligen etc.)

Lugar de registro del nuevo club.

Presupuesto anual

Calendario de competiciones.

Por parte de Guadalajara Club de Golf queremos seguir contando con el apoyo de todos nuestros socios y simpatizantes, pero si después de recibir la información arriba mencionada, alguno de nuestros socios toma la decisión de cambiar de club simplemente nos quedará desearle lo mejor y decirle que las puertas de Guadalajara Club de Golf seguirán abiertas por si un día decide regresar.

La Junta Directiva de Guadalajara Club de Golf, informa a todos sus socios y simpatizantes que después de 25 años de vida, Guadalajara Club de Golf seguirá su andadura como Club deportivo, sin ánimo de lucro (tal como marcan sus estatutos), fomentando la práctica del golf, promocionando este bonito deporte y participando en todas aquellas competiciones en las cuales se inscriba y donde cualquiera de nuestros socios pueda lucir con orgullo su licencia de golf 8816 y su pertenencia a Guadalajara Club de Golf.

La actuación de ésta y de todas la Juntas que ha tenido Guadalajara Club de Golf, se ha basado siempre en el trabajo, el esfuerzo, la honestidad y en algunos casos con un sacrificio personal importante buscando siempre lo mejor para Guadalajara Club de Golf. Si hemos cometido algún error, desde estas líneas pedimos nuestras más sinceras disculpas comprometiéndonos a hacer autocrítica para mejorar en el próximo futuro. Además, animamos a todos nuestros socios a que se comuniquen con el Club a través de comunicacion@guadalajargolf.es donde nos cuenten sus dudas, pidan aclaraciones, información adicional o por cualquier otro motivo con el compromiso de que todos serán respondidos en tiempo y forma.

Y con respecto al futuro más inmediato nos gustaría informar de lo siguiente para 2022:

Como la previsión de cierre del ejercicio 2021 va a tener balance positivo y este es un club deportivo sin ánimo de lucro, pensaremos de cara a la próxima asamblea como revertir en los socios (por ejemplo en green fee reducido en torneo)

Si cualquier socio trae a algún nuevo socio al club, su cuota será bonificada en función de cuándo se da de alta el nuevo socio (100% hasta el 1 de junio y 50% a partir de esa fecha).

También y desde Guadalajara Club de Golf ofrecemos a cualquier aficionado al golf y que no tenga licencia, la tramitación de su licencia de Golf en la Federación de Golf de Castilla la Mancha. Por supuesto le ofreceremos la posibilidad de ser socio del Guadalajara Club de Golf, pero si no le convence, su licencia también será expedida por la FGCLM.

Asamblea General Ordinaria. El plan es celebrarla en las primeras semanas del 2022 y se informará de la fecha y lugar de celebración. Como otros años nos gustaría que esta asamblea coincidiera con la celebración del Torneo Asamblea o Torneo Inicio de Temporada para contar con el mayor número posible de socios, pero por ahora no podemos confirmar que esto vaya a ser así. De cualquier forma, en la Asamblea se dará cuenta de: actividades deportivas del 2021 y calendario de actividades para 2022, Cierre del presupuesto del 2021 y nuevo presupuesto para 2022, etc.

Por último, queremos aclarar que no debe confundirse el ser socio de Guadalajara Club de Golf, con ser propietario de derecho de uso de la instalación del Campo de Golf de Cabanillas.

Cualquier privilegio que se tenga en este campo, viene o debe venir, por pagar la cuota mensual como hacen todos los que son propietarios de un derecho de uso sea cual sea su licencia de golf. Los precios de los servicios deben fijarse por ser propietarios de derecho de uso, no por el número de licencia o al club al que se pertenece.

Por lo anterior y desde Guadalajara Club de Golf queremos animaros a crear e impulsar una ASOCIACIÓN DE USUARIOS DE DERECHOS DE USO DE CABANILLAS GOLF, para defender los derechos que figuran en el contrato de cesión de derecho de uso.

Sin otro particular aprovechamos para desearos una Feliz Navidad y que el 2022 venga cargado de paz y felicidad para todos vosotros y vuestras familias.

Estamos en contacto, disfrutad del golf que nos une.

La Junta Directiva de Guadalajara Club de Golf

Jesús Ortega. Presidente

José Vioque. Vicepresidente

José Manuel Gómez. Vocal

Javier Blanco. Vocal

<https://guadalajaragolf.es/>